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Perguntas e Respostas Nº. 1 
Comunhão; Casamento e Divórcio 

28 de Setembro de 1991 

Irmão Lee Vayle 
 
1 Oremos. Pai celestial, estamos alegres de podermos cantar esta canção de que “Tudo é possível, agora 
que Tu estás aqui”. Sabemos que em breve haverá um tempo quando eles dirão: “Salve-nos da ira do 
Cordeiro”. Eles estarão temerosos, clamando para que as rochas e as montanhas caiam sobre eles. Porém 
agora, Senhor, Tu estás na porta atraindo-nos com bondoso amor e trazendo-nos cativos pela Tua Palavra, 
para aquela vida que agora é nossa, a vida da igreja a qual é Cristo e não nós mesmos. Isto passou, sabemos, 
de nossas mãos, Senhor, para as Tuas mãos quando os dias finais de redenção estão aqui. Nós apreciamos 
isto, porém sabemos que não apreciamos tanto quanto deveríamos. 
 

2 Ajude-nos, Senhor, a nos tornarmos muito, muito sérios e sóbrios em todos os caminhos. E ajude-nos 
a sermos muito objetivos concernente às pessoas, mas muito sujeitos concernente a Ti e a Tua Palavra. 
Sabendo, Senhor, que só Tu sabes quem é a Noiva. E como a Tua própria Palavra disse, a fundação de Deus 
permanece firme tendo este selo: “O Senhor conhece aqueles que são Seus”. E podemos não compreender 
isso ou o que tudo isso significa, embora compreendamos que Tu conheces a Tua propriedade, e de que Tu 
és conhecido deles, Senhor, e eles seguem. E cremos nisto em Teu completo poder e possessão, aonde isto 
pertence. 

Te louvamos esta noite. Ajude-nos, ó Deus, seja no que for que temos necessidade, que realmente 
sabemos ser a Verdade e a vida da Verdade. Em Nome de Jesus oramos. Amém. Podeis se assentar. 
 

3 Agora eu tentarei responder algumas perguntas que tem chegado a mim. Porém antes de eu responder, 
eu quero fazer menção do fato da minha mais profunda apreciação pelas pessoas que estão vindo e se 
assentando e meditando, orando. E também juntamente das famílias assentadas. Você pode não ter 
observado, mas eu creio que você é perceptivo o bastante para observar que estas pequenas coisas que o 
irmão Branham colocou perante nós, (e talvez eu mesmo dissesse uma dupla de coisas dentro da igreja que 
são legítimas) que você percebe um – um mover do Espírito, que eu diria que é, como disse o irmão 
Branham: O doce Espírito de Cristo, que também é gentil e carinhoso, vindo de dentro da igreja. 
 

4 Aí está, portanto, um momento no reino do espiritual. E é claro, sabemos que vem pela Palavra. A 
vida está na Palavra, e a Palavra é um condutor. Mas nós, é claro, somos o condutor final disto, como disse 
o irmão Paul e o irmão Branham que tão cuidadosamente salientou, de que você é manifestamente a Palavra 
escrita do Deus Todo-Poderoso. 
 

5 Agora, eu estava apenas pensando juntamente com estas linhas, que nós devemos compreender que 
quanto mais luz vem de dentro da igreja, mais escuridão deve haver. Agora, isto é algo que eu entendo que 
nós não gostamos de encarar porque nós queremos ser generosos. Mas aí novamente descobrimos que o 
amor pode ser hipócrita. Como disse o apóstolo Paulo: “Seja o amor sem dissimulação”.1 O que também 
significaria, seja o amor com discernimento e não sem discernimento. E deixe o amor vir de sua própria 
fonte que é a Palavra do Deus Todo-Poderoso. 
 

6 E assim, devemos entender que no tempo do fim, existe esta particular separação no livro – escrito na 
Palavra. Onde em Mateus 24 verificamos que as pessoas separadas pela Palavra antes elas são separadas 
pelo toque da trombeta atual, onde a Noiva é levada com aqueles que tem estado anteriormente falecidos, 
mas que agora são ressuscitados dos mortos. 
 

7 Agora, essa separação em particular tem estado acontecendo por algum tempo. E então o meu 
pensamento é: como a luz que cresce, as trevas também aumentarão. E haverá aqueles que não aceitarão a 
Palavra e eles conseqüentemente entrarão mais ainda em trevas. E haverá aqueles que obedecerão a Palavra 
e conseqüentemente eles entrarão mais além e em maior luz. 
 

8 Agora, a Bíblia nos assegura que quando o inimigo vier como um dilúvio, o Senhor erguerá uma 
bandeira. Agora, eu olho para a palavra “dilúvio” e eu entendo que como foi nos dias de Noé, assim será nos 

                                                 
1 Romanos 12:9 – NT. 
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dias da vinda do Filho do homem. E a palavra “Noé”, é claro, quer dizer o dilúvio que veio e que levou 
todos eles para longe. No tempo do fim existe uma morte espiritual que também é um dilúvio. Como o 
irmão Branham disse, a última grande tragédia ou maldição que atingiu o Egito foi a morte espiritual. E 
assim foi. E quando a morte espiritual veio, então veio a morte física porque sempre deve haver uma 
manifestação física do espiritual. 
 

9 Então no tempo do fim o inimigo vem como dilúvio. E é claro, o dilúvio é a perversidade nos altos 
lugares que tem a ver com a doutrina errada, entendimento errado, ou pensamento errado. Porém neste 
tempo em particular Deus ergue uma bandeira. E permita-me assegurar a você, de que a bandeira é o próprio 
Jesus Cristo. Como o irmão Branham disse, o Elias desta hora é o próprio Senhor Jesus Cristo. Não o 
homem, Deus; porém isso vem por um profeta. E então, é claro, sabemos que o profeta é a Palavra viva de 
Deus manifestada. Sabemos que Ele representa um papel, como trouxemos isto no último domingo.2 Não 
entramos muito no irmão Branham e não falamos sobre muitas coisas porque o nosso tempo passou rápido. 
E eu deixo isso para você porque você compreende estas coisas; ou deveria por agora. 
 

10 Mas de qualquer maneira, o irmão Branham, é claro, sendo o verdadeiro vigário de Cristo neste 
tempo, a personificação3 do Espírito Santo, aquele que traz a Palavra, não estava mentindo para mim 
quando ele conduziu a mim o pensamento em 1964 em Tampa, Florida: “Todos os meus pensamentos são 
de Deus”. A mesma coisa como o apóstolo Paulo. Assim temos na realidade a verdadeira Palavra restaurada 
como mostramos a você, que na verdade é a mesma como Apocalipse 10:7, onde todos os profetas tem dito: 
“está terminado”. O que significa que isso trouxe à perfeita ordem da compreensão. 
 

11 Então tudo bem, deixe o inimigo vir como um dilúvio, Deus tem erguido uma bandeira. Agora, essa 
bandeira é o nosso poste de amarração no qual definitivamente todos nós devemos aderir e entrar. Então não 
importa o que pertença dentro de qualquer grupo de pessoas, seja simplesmente tão verdadeiro quanto você 
pode ser para o que nos tem sido deixado pelo profeta. Agora, você sabe que nós não sabemos se a vinda do 
Senhor fisicamente, isto é, para encontrar o Senhor no ar. Como disse o irmão Branham, quando aquele 
Espírito que está em nosso meio se torna encarnado para nós, nós O coraremos Rei dos reis e Senhor dos 
senhores. E sabemos que a encarnação era na verdade Elohim Mesmo. O Deus Todo-Poderoso desceu na 
forma daquele indivíduo que nasceu de Maria. 
 

12 Agora estamos olhando para isto como a Escritura diz: “O Senhor mesmo descerá do céu com o 
alarido, a voz e a – e a trombeta – a trombeta de Deus”. E depois ela diz: “Nós encontraremos o Senhor nos 
ares”.4 Então você sabe absolutamente que é a mesma Escritura que diz: “Disse o Senhor ao meu Senhor: 
‘Assenta-Te à Minha mão direita’.5 E Deus fez deste Jesus Cristo a quem vós crucificastes ambos Senhor e 
Cristo”.6 
 

13 Então tudo bem, estamos falando em termos, então, desta ressurreição que está se aproximando em 
um Rapto. Mas quantos de nós permanecerão aqui?  Nós não sabemos por que nós não sabemos em qual 
tempo. O irmão Branham disse que isso poderia ser em dez anos, vinte e cinco, cinqüenta, cem, e quem sabe 
até mesmo amanhã. 
 

14 Mas com este pensamento em mente, eu levo você para a sua visão onde ele, como Paulo, eu afirmaria 
que pelo menos no Espírito, foi literalmente raptado até onde isso estava. Eu não suponho que fosse uma 
visão, porque ele ao olhar para baixo via a si próprio sobre a cama ali deitado, que era a sua forma física, 
mas ele mesmo foi arrebatado em espírito. O que é perfeitamente compreensível. Porque você entende, que 
se a alma edifica para si mesma um lar e aquela criança ainda não nasceu não havia uma verdadeira vida 
física, mas eram apenas músculos e nervos se agitando, aguardando por aquele espírito para entrar, e você 
pode entender como que a alma poderia literalmente sair e estar bem na Presença de Deus. O corpo poderia 
estar respirando. Sem problema algum. As pessoas não compreendem isto. Você não pode compreender 
isto. Eu não compreendo isto. Eu creio nisso e portanto isso faz maravilhosamente sentido. [Alguém na 
audiência diz: “Amém” – Trad.] 
 

                                                 
2 Refere-se ao sermão “Presença & Papéis” (22/09/1991) – NT. 
3 Do inglês “embodiment”, que também significa “materialização” – NT. 
4 1 Tessalonicenses 4:16-17 – NT. 
5 Salmo 110:1 – NT. 
6 Atos 2:36 – NT. 
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15 Então agora ele parte, e ele vai além da cortina do tempo, e lá ele vê aquelas pessoas. E esta mulher 
aparece e ela joga os seus braços em volta dele. E lá não existe qualquer sensação física. E ela é uma jovem 
bonita com aproximadamente talvez dezesseis, dezessete anos, quem sabe, em algum lugar nesta área. Ela 
não estaria com mais de vinte anos, isso é certo. E alguém parado ao lado dele: “Você – você sabe quem é 
ela?”. “Não, eu não faço idéia”. “Por que – por que ela era alguém que estava com noventa anos de idade 
quando ela foi salva em suas reuniões”. Então agora o irmão Branham, dominado pela visão ele diz: 
“Não...” . E eu não tentarei arremedar – arremedá-lo ou imi – imitá-lo ou seja o que for. Ele fala acerca 
disso quatro vezes: “Não, não, não, não perca isso”. Como se cada coisa em particular dependesse disso. 
 

16 O próprio irmão Branham partiu; estou certo de que ele não perdeu isto. O irmão Dauch partiu; estou 
certo de que ele não perdeu isto. A irmã Little partiu, outros tem partido; estou certo de que eles não 
perderam isto. Porque vivo ou morto, nade ou afunde, isso é tudo que eles sabiam. E se isso é tudo que eles 
sabem, isso é tudo que eles sabem. Se eu morro, isso é tudo que eu sei. 
 

17 Agora, o que estou tentando dizer a você? Estou tentando lhe dizer que muitos de nós podemos partir 
e que estão indo para lá. Tenho dito isto há vários anos atrás; isso certamente tem que acontecer. É 
perfeitamente possível que eu possa falecer, minha esposa pode falecer, outros podem partir também, porém 
você aqui estará esperando para ser arrebatado. E eu digo com o irmão Branham: “Não, não, não, não perca 
isso”. Mas isto é para você. Você diz: “Bem, eu creio que tudo isso é conhecido de antemão por Deus”. 
Estas coisas são muito verdadeiras, mas dentro disso existe sempre o entendimento de que existe aquela 
pequena margem de livre arbítrio. Existe aquela margem onde você pode se preocupar em crer e fazer crer. 
Ou você pode apenas ser como um adolescente, tão cheio de seus hormônios que você não dá a mínima para 
isto. 
 

18 E eu digo esta noite: “Onde estão os seus hormônios? Eles estão nos genes que Deus deu a você ou 
eles estão em algum outro lugar?”. E eu não falo isto como um velho homem pronto para ir para o túmulo, 
falo como um ministro de Cristo. Porque as minhas palavras não contam. E a minha experiência não conta. 
E eu não conto. Mas é o que Deus diz que conta. [“Amém”] 
 

19 Aquele dia está se aproximado cada vez mais e mais perto. Quão longe isso está eu não sei. Mas 
lembre-se que ao mesmo tempo em que Pedro está nos dizendo estas coisas ele disse: “Um dia – mil anos é 
apenas um dia aos olhos do Senhor”.7 E ele disse: “Muitas pessoas contam isto como se estivéssemos 
distantes e a um longo tempo do fim da estrada”. Ele disse: “Não cometa esse erro”. Mas se Ele tardar 
deixe-O tardar. Porém o ponto é: se o homem bom da casa soubesse a que hora vem o ladrão ele estaria 
preparado. E lembre-se, isso é uma ilustração de Jesus vindo como o ladrão de noite, o que simplesmente 
quer dizer: “Estejais vós também preparados”. 
 

20 E então existe uma prontidão, e a prontidão somente pode ser como disse o irmão Branham, 
acumulando Palavra sobre Palavra. Porque assim é como as Sete Eras da Igreja vieram. Quando eles se 
desviaram da Palavra, e a igreja foi ao chão na quarta era, ela teve que surgir. E na quinta era sob Lutero, a 
Palavra começa a surgir sob a justificação. A sexta era sob Wesley foi a santificação. Sob os pentecostais, 
que não puderam produzir um líder mas que surgiu do rosto do homem, terminou com a igreja pentecostal 
vindo para o batismo com o Espírito Santo, e aí veio um nascido na devida estação, não com eles, mas 
exatamente como o apóstolo Paulo – William Branham. E ele entrou em cena como o mensageiro da Sétima 
Era da Igreja. E aí nesse tempo cumprindo Apocalipse 10:1-7, que é o Sétimo Selo. 
 

21 E assim sabemos que nós estamos neste particular tempo do fim, e todas as coisas estão se 
desenrolando. E nós, portanto, temos o maravilhoso privilégio de estarmos preparados. Agora lembre-se, a 
Noiva tem que se aprontar a Si Mesma. Mas como disse o irmão Branham, uma Noiva pode somente 
devolver ao Seu marido e aprontar e dar Ele o que Ele tem dado a Ela. Então aqui estamos neste tempo do 
fim agora, prontos para uma separação, mas crescendo em Cristo, Palavra sobre Palavra. Como eu disse, 
exatamente como as Sete Eras da Igreja, eles perdem, mas eles voltam acumulando Palavra sobre Palavra. 
Nós vimos a nós mesmos chegarmos à quinta era porque nós estávamos na quarta era já enterrados como 
indivíduos, mas nos aproximando debaixo da justificação, santificação, batismo com o Espírito Santo, e 
agora na perfeição, a restauração da Palavra. 
 

                                                 
7 2 Pedro 3:8 – NT. 
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22 Então estamos agora somente aguardando por todas aquelas coisas se concluírem e cremos que em 
breve elas serão concluídas. E nós somos responsáveis nesta medida, como disse Paulo, como aqueles que 
são levantados dos mortos e levantados do pecado para render os nossos membros para a vida exatamente 
como quando nós uma vez rendemos nossos membros para a morte. E essa é então a coisa que eu quero 
chamar à sua atenção, esse é o agente de moral livre, se você quer usar esse termo, que você e eu temos. Nós 
podemos render nossos membros. 
 

23 Agora então, com este pensamento em mente, vamos compreender que nós temos dificuldades. Não 
há nenhum de nós que não tenha problemas de personalidade. Isso é exatamente como eu me lembro há 
anos atrás, como eu já tenho dito a você anteriormente, minha esposa e eu, estávamos ambos trabalhando, e 
então nós decidimos que nós pegaríamos alguém para nos ajudar com as crianças. E conseguimos uma 
mulher chamada Helen Humble. E ela era – ela era legal. Ela fumava cigarros igual a uma casa queimando, 
ela contava piadas sujas por horas se nós déssemos ouvidos a ela, mas ela era legal. Você diz: “Como pode 
uma pessoa assim ser ‘legal’?”. Hei, agora, por favor, você está tentando me dizer que não existem pessoas 
boas só porque são pecadoras? Bem, elas simplesmente são boas pessoas, porém pecadoras. 
 

24 Eu – eu – estamos – nossa – estamos falando sobre cães. Você tem o cão amigável que balança a sua 
calda e lambe o seu rosto e você tem o pitbull que arrancaria você em pedaços. Agora, ambos são cães. Um 
é um bom cão. Bem, ela era legal do seu próprio modo. Você sabe o que eu quero dizer. Ela não era parte da 
família. Mas ela tinha uma garotinha, e esta garotinha, sendo uma garotinha, nunca aprendeu a como se 
aproximar das – em volta das outras crianças e se comportar. Então esta era... seu nome era Mabel, sim, e o 
nome da garotinha que era Helen. Então Mabel disse um dia, ela disse: “Lee”, ela disse, “São suas crianças 
que causam todo o problema”. Eu disse: “Oh, como assim?”. “Bem”, ela disse, “quando a minha garotinha 
está sozinha ela não faz bagunça”. Eu disse: “Helen, esse é todo o problema”. [Risos – Trad.] Eu disse: 
“Geralmente qualquer um pode se entender entre eles mesmos”. [Risos – Trad.] Eu disse: “Isto demonstra 
que as crianças não tem sido levadas ao ponto onde elas aprendem a cooperar e serem consideradas sociais”. 
“Oh”, ela disse, “Creio que você está certo”. Então ela começou a tentar fazer a sua criança a, sabe, se 
entrosar. 
 

25 Bem, o meu pensamento esta noite é a mesma coisa. Sozinho, sabe, não somos tão ruins. Porém o 
diabo ainda tem ficado por trás do teu pescoço, porque Eva estava sozinha quando ele se aproximou dela. E 
o diabo não deixa ninguém sozinho. Neste ponto nós temos tido um problema que é ser social um com o 
outro. Isso chega às famílias, isso chega a toda a parte. E você tem – alguns de vocês tem crianças com 
quem você simplesmente não consegue se entender. Sem problema, eu tenho isso de uma certa maneira eu 
mesmo. 
 

26 Todas estas coisas. Você pode ter uma irmã que é um perfeito problema. Felizmente, eu nunca tive em 
nossa família, família imediata, ninguém que fosse um perfeito problema. Eu tive um irmão que morreu 
com a idade de 20 anos, um rapaz muito bom. Bill sempre foi um homem muito bom, morreu aos 78 anos 
de idade. E minhas irmãs, todas elas são cristãs. Eu não posso dizer sobre os meus irmãos, eu acho que um 
irmão meu morreu salvo. Eu creio que ele foi salvo. Mas para as moças, todas foram boas moças cristãs. 
Sem problemas reais. 
 

27 Mas o que eu estou dizendo a você é que todos sabem ser isto a verdade. Problemas existem. Mas 
ouça, há uma diferença hoje. Você entende o que estou dizendo? Estamos vivendo no último momento para 
se acumular Palavra sobre Palavra que liberará o verdadeiro fruto de Deus em nossas vidas. 
 

28 Agora ouça, não esfrie, estou observando cuidadosamente, eu observo as pessoas. Eu posso ouvir as 
suas vozes. Porque eu não nasci ontem. E eu sei que esta igreja está pronta para dar um passo adiante e dar 
um passo atrás. Não permita qualquer coisa ficar entre você e Deus. Não permita isto. [“Amém”] Há um 
preço muito alto a ser pago. Um preço muito alto. E não apenas isto, mas há uma responsabilidade. 
 

29 Como disse o irmão Branham “Você é uma grande família alegre agora, mas quando eu partir o 
inimigo irá entrar”. Eu não sou William Branham, e eu não intenciono ir a lugar algum, mas eu vi o que 
aconteceu debaixo do seu ministério; vi as divisões e todas aquelas coisas que acontecem. Certamente que 
as pessoas hoje devem estar, de acordo com a Palavra, muito mais espirituais e muito mais separadas e 
muito mais Palavra vida e Palavra viva, epístolas escritas e manifestadas, do que elas foram nos dias do 
irmão Branham. Se eles não são, então este não é o verdadeiro evangelho. [“Amém”] Veja, não estamos 
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mais na era de número um, irmão e irmã, estamos na era de número sete. E não há outra. Nenhuma história 
será deixada para ser escrita. Tudo que existe agora é deixado, e pela graça de Deus, um dia quando nos 
assentarmos com Ele, Ele enxugará toda a lágrima. E novamente, não haverá lembrança das primeiras 
coisas. Então você vê em nosso progresso, como que a igreja tem chegado, e somos conduzidos agora ao 
ponto onde a Noiva é toda gloriosa por dentro e por fora. 
 

30 Então vamos nos esforçar para este fim. Não há mais nada a fazer com personalidades. Ninguém 
poderia sequer dizer: “Bem, eu quero dizer a você, Lee Vayle me tropeçou”. Tropeçou você nesta última 
hora? Você nunca teve qualquer coisa de tropeço. E estou ficando subjetivo, veja, e eu não pretendo. Mas 
você pode perceber pela minha voz. Por favor, não me dê essa besteira. Eu não nasci ontem. [“Isso mesmo”] 
 

31 Você é um tanto como...?... como aquele sujeito, Leo, que disse: “Eu não posso beber vinho na 
comunhão”. Eu disse. “Esqueça-o”. Ele já está perdido. Assim foi, duas semanas depois ele está fora com 
outra mulher ou algo? Não zombe na casa do Senhor, irmão e irmã. É tarde demais. 
 

32 Nós vimos o profeta usar Hebreus 4:12 – discernimento. Cada coração lido na Presença Dele com 
Quem não temos nada que não fosse descoberto. Até mesmo a Rússia, Perestroika e Glasnost,8 reformação e 
abertura, restauração e abertura. Vê o que estou dizendo? Você não pode dar uma volta e ler um jornal e não 
saber que você está no fim. 
 

33 Agora, que tal nós? Se toda a carne tem surgido perante o Senhor, só há uma coisa deixada, espírito 
reto, eh? Que espírito? Eu disse, e eu direi isso outra vez, se estamos corretos nesta Palavra, esta igreja deve 
brilhar e brilhar em Sua glória, e um dia ficar em Sua Presença completamente inteiros com a totalidade de 
Deus como o – exatamente como Aquele que ressuscitou dos mortos. Não deixe nada dissuadir você. Pai, 
mãe, irmã, irmão, desatenção ou qualquer outra coisa, não deixe isso dissuadir você. Pessoas voltando suas 
costas para você, te difamando... 
 

34 Eu irei ler para você uma carta talvez amanhã, e quem sabe você entenderá mais sobre o que eu estou 
dizendo. Você nem sequer – você nem sequer enxuga atrás das orelhas ainda. Vocês sentados aqui, vocês 
tem tido vidas tão confortáveis, que vocês deveriam estar até mesmo envergonhados por uma só vez 
reclamar. Comece a receber as cartas e chamadas de telefone e coisas que eu recebo. E eu não tenho – e eu 
ainda digo que se este é o aperto então me dêem mais dois mil anos de boa saúde. 
 

35 Então, eu apenas pensei que eu falaria desta maneira porque eu entrarei em algumas perguntas que um 
irmão da Europa escreveu para mim. Você não conhece esta pessoa, você não conhece o país de onde isto 
vem e eu não direi a você. A razão de eu responder as suas perguntas em fita e de enviar-lhe a fita é pela 
razão de que quando ele me escreve, eu apenas levo uma pequena folha de papel e eu escrevo “Pergunta 1”, 
e em muito pouco tempo respondo a sua pergunta da maneira mais resumida que eu possivelmente posso 
respondê-la. Assim, portanto, ele realmente não obtém o pleno alvo do que eu tenho em mente. E ele 
entende isto. 
 

36 Eu creio que ele é um excelente irmão no Senhor. E eu creio que se alguém chegará a um Rapto, eu 
certamente acreditaria que aqui está um irmão aqui que será um daqueles, quer esteja vivo ou morto, nade 
ou afunde; um daqueles crentes no dia da mensagem final. E eu o aprecio muito, muito. Mas eu sei que ele 
não compreende algumas das coisas que eu disse. E ele admite que isto poderia ser do meu ponto de vista. O 
que é muito verdadeiro, ele não pode realmente averiguar o meu ponto de vista. 
 

37 Então, eu irei ler algumas perguntas, e depois olharei para elas no entendimento daquilo que eu tenho 
exatamente dado a vocês, e eu já tenho respondido algumas destas perguntas das quais existem três delas 
que ele pergunta sobre algo que eu disse. 
 

38 Agora, referente à comunhão que ele me escreveu, e minha – eu lembro de minha resposta, que foi 
rabiscada muito rapidamente, que era referente ao fato do irmão Branham não reter a comunhão de ninguém 
a menos que a pessoa estivesse em grossa imoralidade. O que significava desvio sexual, pecados sexuais de 
alguma descrição, particularmente de homens se aproximando com um propósito em mente de enganar 
mulheres pela sedução, e assim por diante e etc. Mas como sempre até mesmo – sempre alguém 
perguntando, eu nunca ouvi em tempo algum que o irmão Branham alguma vez confrontasse alguém 
                                                 
8 A Perestroika e a Glasnost foram políticas de liberalização e também de abertura econômica e de reestruturação na antiga União 
Soviética implementada por Mikhail Gorbatchev nos anos 80 – NT. 
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descuidoso do fato de até mesmo esta pessoa se aproximar e de não pertencer a Cristo por meios de seus 
trajes. 
 

39 E eu falei a você referente a uma mulher. Eu lembro que eu pensava que ela fosse uma senhora muito 
fina. Ela sempre me cumprimentava, sempre era muito graciosa comigo. Suas – suas roupas não estavam 
fora de linha, porém ela cortava o seu cabelo; ela o enrolava. O qual não tenho nenhum problema com isso 
porque ela não tinha revelação, evidentemente. E ela usava uma grande quantidade de – de maquiagem em 
seu rosto. Novamente como eu, como disse o irmão Branham, há somente uma mulher na Bíblia que fez isto 
e ela serviu de comida aos cães. Ela nunca parecia compreender que havia um certo protocolo que seguia a 
isto. 
 

40 Como da vez quando eu discuti sobre cabelo comprido com o irmão Branham. E minha esposa 
também disse algo para ele, e ele simplesmente forçou um sorriso para ela e disse: “Bem, irmã Vayle, você 
se unirá ao redor de nós por tempo o suficiente, e você deixará o seu cabelo crescer”. Isso foi verdade. Não 
havia caso feito. O irmão Branham não era um homem de fazer casos. Mesmo sobre o fato de que ele tinha 
o ASSIM DIZ O SENHOR e alguém que ele conhecia pelo discernimento, ou entendia a sua condição real 
espiritualmente para que eles fossem hostis a ele concernente a Palavra. Ele dizia: “Oh, oh, você poderia 
estar certo, você poderia estar certo; e eu poderia estar errado”. E saía imediatamente. Depois o mesmo 
homem girava em volta e dizia: “Você não pode julgar um profeta”. Porque o profeta é o juiz. [“Amém”] 

Veja, fale sobre o protocolo da corte suprema, nós tivemos isto e nem sequer sabíamos disso. 
 

41 Agora ele diz: “Referente à comunhão como você a mencionou, o irmão Branham frequentemente 
dizia: ‘Você que quer ficar para a comunhão, seja bem-vindo. Será um prazer ter você. Não é uma 
comunhão que seja somente para nós, é para todo o crente que está em comunhão com Cristo. Você é 
convidado a ficar e tomar a ceia conosco’. (O que é exatamente verdade). Isso preocupa as pessoas que 
estão simplesmente passando e que não são os fiéis de uma igreja. O pastor que não conhece estas pessoas 
pode apenas apontar o principal das linhas gerais para tomar parte na Ceia. Para estas pessoas a Ceia do 
Senhor não está restrita – pois todos aqueles que são crentes, crêem em toda Palavra de Deus. Mas quanto 
aos cristãos da congregação o profeta frequentemente dizia, especialmente na ‘Chave Para a Porta’, que a 
comunhão é para os cristãos que tem sido nascidos de novo do Espírito de Deus”. (É claro, isso é 
absolutamente verdade). “É claro, a vida cristã é uma vida de progressão com a ado – até a adoção, porém 
aquele que é batizado com água e que invoca o nome do Senhor somente pode fazer isto através do Espírito 
Santo – em 1 Coríntios 12:3”. 
 

42 E esse é o lugar onde ele mencionava, é claro, “Ninguém pode chamar Jesus de ‘Senhor’ senão pelo 
Espírito Santo”. E essa é uma declaração bem mais profunda do que a maioria das pessoas pensa porque 
elas não podem compreender o Senhorio de Jesus Cristo. E Jesus Cristo é o Filho de Deus, não Deus o 
Filho, que poderia lembrar exatamente Quem Ele era porque Ele tinha uma forma teofânica. 
 

43 Veja, um monte destas perguntas são terrivelmente, terrivelmente complexas. Este homem parece 
estar na trilha certa. Eu – como eu digo, eu tenho um grande respeito por ele. Eu acho que eu posso ter que 
encontrá-lo na Europa, porém eu não estou certo. 
 

44 Tudo bem, “...e se ele realmente tem o Espírito em seu coração, se ele é realmente um atributo de 
Deus, então ele é um – ele crerá em cada e em toda a Palavra de Deus. Isso é o que o profeta dizia na 
comunhão. Eu não acho que alguém tem o direito de tomar a Ceia do Senhor enquanto ele não tiver 
aceitado a Palavra em seu coração”. 
 

45 Agora é claro, nós sabemos que isto é verdade, porque a Ceia do Senhor absolutamente é uma 
comemoração. E se você não é realmente nascido de novo, como no mundo você pode tomá-la em 
comemoração com um falso entendimento, cujo entendimento somente pode vir pela verdadeira revelação 
do Espírito Santo, sendo você uma semente de Deus e batizado com o Espírito Santo? O homem está cem 
por cento no alvo aqui, sem nenhum problema. 
 

46 “Portanto, se uma pessoa na hora da comunhão subisse e dissesse...”  Agora observe que ele está 
colocando isto em um caso muito extremo de uma confrontação. “Portanto, se um homem na hora da 
comunhão subisse e dissesse: ‘Eu não creio na Mensagem da hora, ou de certas partes da Palavra’, nós 
poderíamos dar a esta pessoa o conselho do irmão Branham: ‘Eu não acho que alguém tenha o direito de 
tomar a Ceia do Senhor enquanto ele não tiver aceitado a Palavra de Deus em seu coração’”. 
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47 Agora, isto é verdade, isto pode – você pode de certa forma ter que passar várias horas com este 
sujeito. Esse é o único problema. Mas se alguém dissesse isto, ele seria absolutamente informado de que não 
estamos excluindo os comungados, exceto neste sentido, onde você absolutamente nega o que sabemos ser a 
comprovação científica da Palavra de Deus. E então se aquele homem dissesse: “Eu irei de qualquer 
maneira”, pessoalmente, eu não creio que o irmão Branham teria jogado ele para fora da igreja. Eu acho que 
ele teria somente ido com a Escritura que dizia: “O homem bebe condenação. Deixe-o ir em frente”. 
 

48 Eu não soube – eu não sei se o irmão Branham teria até mesmo chamado aquela pessoa à parte, mas 
eu sinto aqui que eu teria que imediatamente dizer ao homem: “Olhe, por favor, não tome isto conosco, 
porque você não está designado a isto de acordo com o que nós compreendemos, e você não deveria se 
impor sobre os demais se você é uma verdadeira pessoa de Deus”. E ele pode dizer: “E por que você deveria 
reter se você é uma pessoa de Deus?”. Veja, qualquer coisa que seja confrontacional é melhor evitar. 
 

49 Nem mesmo eu posso imaginar isto alguma vez acontecendo, porém eu não estou dizendo que isso 
não poderia acontecer. Especialmente quando a confrontação vem e um aperto vem, pessoas que poderiam 
entrar aqui. “Então eu ouvi que você não deixaria alguém tomar a comunhão se você não acreditasse em 
William Branham, o profeta de Deus”. Bem, agora, isto é apenas parcialmente verdade. Porque conhecemos 
livros escritos sobre ele chamando-o de um profeta e eles estão a tantos milhões de milhas longe da Verdade 
como compreendemos do que o profeta tem dito. “Vamos direto ao assunto agora, o que você está realmente 
tentando alfinetar em mim?”. E então neste ponto você pode também esquecer a Ceia do Senhor. 
Simplesmente esqueça isto, porque você está aí para entrar em uma briga. 
 

50 Agora, eu não gosto de pressupor condições porque elas podem significar que você levará isto para si 
mesmo. Mas vamos dizer que alguém entrasse. Se eles são admoestados porque eles disseram estas coisas, 
eu simplesmente iria para o que entraremos daqui a pouco, que é 1 Coríntios 11. Você diz: “Bem, isto é um 
alerta para você. Eu não servirei a você, mas aqui está se você quer tomá-lo, isso é assunto seu”. Veja, eu 
posso me tornar muito claro ao não servi-lo. Por o cálice e por o pão. Veja, eu não colocaria alguém na 
máquina de moer carne com o motor ligado para ele por a sua mão dentro, mas se ele coloca a sua mão na 
máquina de moer carne com o motor ligado, depois que ele foi admoestado, o que você irá fazer a respeito? 
É um caso hipotético, mas estamos olhando para isto. 
 

51 “Ele disse que é a mesma coisa para qualquer um que não tenha sido batizado”. Então o que você 
acha disso? Bem, ele está na trilha certa, ele está dizendo a verdade. Não há nenhum problema com isto. Eu 
diria que contanto que a pessoa de sua própria livre vontade faça a confissão. Ou seja, depois que a 
comunhão tem sido explicada, quem está realmente designado a isto? Seria aquele que viesse e fizesse isto 
sem condenação, e que compreende o que ele está fazendo. Não tente examinar alguém na congregação e 
dizer: “Você não se qualifica”, mas apenas apresente a verdade. Ou em primeiro lugar, você pode estar 
tentando inteirar as pessoas da salvação também, ao fazê-las confessar certas coisas. Somente confessar 
certas coisas não fará você nascer de novo. 
 

52  Então se esta pessoa, pela sua própria confissão que diz não por meio de um questionamento direto, 
mas pela declaração que você tem feito referente à comunhão, e ele nega isto, nega a Palavra, você poderia 
aconselhá-lo que não seria bom fazer assim porque ele estaria se intrometendo e ele poderia estar causando 
dano a sua própria alma. 
 

53 Agora, vamos dar uma olhada em 1 Coríntios capítulo 11 à luz da Palavra de Deus. E vamos para o 
versículo 17 onde Paulo está falando daqueles que vem se ajuntar à mesa do Senhor e a deixam num estado 
pior do que quando eles vieram. Então [nos versículos 23 a 33]: 

Porque eu recebi do Senhor o que também vos ensinei: que o Senhor Jesus, na noite em que foi traído, 
tomou o pão; e, tendo dado graças, o partiu e disse: Tomai, comei; isto é o meu corpo que é partido por 
vós; fazei isto em memória de mim. Semelhantemente também, depois de cear, tomou o cálice, dizendo: Este 
cálice é o novo testamento no meu sangue; fazei isto, todas as vezes que beberdes, em memória de mim. 
Porque todas as vezes que comerdes este pão e beberdes este cálice anunciais a morte do Senhor, até que 
venha. Portanto, qualquer que comer este pão, ou beber o cálice do Senhor indignamente, será culpado do 
corpo e do sangue do Senhor.  
 

54 Agora, “indignamente” absolutamente teria a ver da maneira com que isto foi feito, e com a intenção 
com que isso foi feito, e a revelação que eles tinham com relação a isto. Você não poderia negar isto. 
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Examine-se, pois, o homem a si mesmo, (Quanto a isto, quanto a sua posição concernente ao que está 
sendo feito, e porque isso está sendo feito, que requeria uma verdadeira revelação) ...Porque o que come e 
bebe indignamente, come e bebe para sua própria condenação... (não para alguém mais)  

 

55 Se um homem subisse, você apenas ponha isso ali e diga “Tudo bem, eu apenas colocarei isto aqui. 
Faça o que você quiser”. Se ele fizer isto, não esfole o seu nariz, por assim dizer. Você não receberá juízo 
por isto. Sem problema algum. Ele receberá juízo porque ele está fazendo isto por si mesmo. Ele não pode 
fazer isto a você e a mim. Veja, esta é uma coisa peculiar, a mesa do Senhor, em que ela se torna uma fonte 
de juízo dentro da Noiva e na igreja. Você está condenado se você não faz, e você é condenado se você faz 
isto errado. É por essa razão que você deve examinar o seu coração. 

Examine-se, pois, o homem a si mesmo, e assim coma deste pão e beba deste cálice. Porque o que 
come e bebe indignamente, come e bebe para sua própria condenação, não discernindo o corpo do Senhor. 
Por causa disto há entre vós muitos fracos e doentes, e muitos que dormem.  
 

56 Agora, se ele faz isto a si mesmo e não para outra pessoa, eu não poderia ficar aqui e dizer então, que 
absolutamente o que ele fez estaria prejudicando a você e impedindo você de ser curado. Mas de estar 
trazendo um espírito errado para dentro do edifício, e depois de fazer esta coisa isto poderia causar um 
problema na igreja. Assim, portanto, a igreja em todas as ocasiões deveria sempre ensinar as pessoas e 
deixá-las saber que isto não é algo para se fazer negligentemente. Você deve ser muito, muito cuidadoso. 
 

57 Porque, se nós nos julgássemos a nós mesmos, não seríamos julgados. (Ou seja, não há meio de que 
Deus pudesse possivelmente permitir qualquer coisa acontecer a você como pertinente à mesa do Senhor, a 
menos que algo em você esteja fora de ordem. Assim, portanto, se você está em ordem, então positivamente 
vá em frente) Mas, quando somos julgados, somos repreendidos pelo Senhor, para não sermos condenados 
com o mundo.  
 

58 Agora, se estamos errados, mas na verdade somos nascidos de novo, algo vem sobre nós e nós 
devemos sempre examinar e ver: existe uma possibilidade de que eu tenha feito alguma coisa? Agora 
lembre-se, isso pode começar bem dentro da igreja, sem discernir o corpo. E lembre-se de que existe um 
sermão inteiro do irmão pregado – do irmão Branham pregado sobre isto. Existem cerca de quinze fatores 
preponderantes. Eu salientei todos numa mensagem certa vez, por volta de 1984. Em algum lugar nesta área. 
Eu esqueci agora exatamente quando foi. 
 

59 Agora, em outras palavras, somos treinados e somos ensinados e trazidos pelo Senhor. 
Portanto, meus irmãos, quando vos ajuntais para comer, esperai uns pelos outros. Ou seja, deveria 

haver uma reunião como esta onde as pessoas estivessem na verdade orando uma pela outra, a menos que 
exista alguém caído em erro por não estar realmente correto com esta Palavra. 

 

60 Agora permita-me voltar ao Livro de Gálatas, ou abrir no livro de Gálatas. E lembre-se que eu li: 
“Pois tenho recebido do Senhor o que eu também vos entrego”. E ele estabelece o que foi entregue. E em 
Gálatas no capítulo primeiro, você encontrará [nos versículos 6 a 12]: 

Maravilho-me de que tão depressa passásseis daquele que vos chamou para a graça de Cristo – à 
graça de Cristo (ou Messias) para outro evangelho; o qual não é outro, mas há alguns que vos inquietam e 
querem transtornar o evangelho de Cristo. Mas, ainda que nós mesmos ou um anjo do céu vos anuncie 
outro evangelho além do que já vos tenho anunciado, seja anátema. Assim, como já vo-lo dissemos, agora 
de novo também vo-lo digo. Se alguém (Eu não me preocuparia se é um anjo, homem ou quem quer que 
seja) vos anunciar outro evangelho além do que já recebestes, seja anátema.  
 

61 Agora observe que na Ceia do Senhor existe um problema aí, porque você pode ser julgado. Como 
uma maldição, como uma maldição menor, um problema, e você pode ser repreendido, censurado, você 
pode ser educado brevemente. Ou seja, existe uma punição a ser paga. Em outras palavras, você pode colher 
o que você semeou. Se você semeou para Deus carnalmente, você receberá coisas carnais de Deus que serão 
uma repreensão a você. Se você semeia o espiritual, você será livrado do diabo colocando sobre você 
enfermidades e aquelas coisas que poderiam vir por sua contravenção. 
 

62 Agora: 
Porque, persuado eu agora a homens ou a Deus? Ou procuro agradar a homens? Se estivesse ainda 

agradando aos homens, não seria servo de Cristo. Mas faço-vos saber, irmãos, que o evangelho que por 
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mim foi anunciado não é segundo os homens. Porque não o recebi, nem aprendi de homem algum, mas pela 
revelação de Jesus Cristo.  
 

63 Agora, o que eu estou tentado dizer a você aqui é que esta comunhão que é estabelecida por Paulo, os 
– os rudimentos disso, o protocolo real envolvido, é uma absoluta revelação. E uma vez que você pode 
somente receber a revelação definitiva da Palavra de Deus pelo Espírito Santo, (o que significa que para 
começar você deve ser semente, e porque você é filho de Deus você recebe o Espírito Santo) na verdade não 
existe nenhum meio de que você pudesse tomar a comunhão e estar correto a menos que você seja 
verdadeiramente batizado com o Espírito Santo. E aí está você. Agora, esse é um longo caminho envolvido 
de se colocar isto, porém esta é a verdade. E deste modo eu espero que você compreenda isto. 
 

64 Agora, vamos ir um pouquinho mais adiante. Aqui agora, nós verificamos no livro de Apocalipse, 
capítulo 22, (E temos lido isso inúmeras vezes desde que isso rompeu luz para nós) no versículo10: 

E disse-me: Não seles as palavras da profecia deste livro; porque o tempo está próximo.  
Agora, o que é o – o que foi selado? No tempo do mensageiro da Sétima Era da Igreja, aquilo que foi 

selado no tempo do apóstolo João na Primeira Era da Igreja... E ele foi um escriba, não um profeta trazendo 
uma revelação. Um outro profeta de certo modo – não faça perguntas por que eu não posso respondê-las – 
veio a João, sem dúvida em plena representação de Jesus Cristo, e trouxe a revelação de Jesus Cristo. E ali 
diz que nos dias da voz do mensageiro da Sétima Era da Igreja, quando ele começar a tocar, todos os 
mistérios de Deus deveriam ser completamente explicados e perfeitos e toda a Palavra restaurada, como 
declarado pelos Seus servos os profetas. E este homem seria um profeta. Agora, aqui diz a você que aquilo 
que foi selado tem agora o seu selo removido. 

 

65 Então temos chegado ao ponto da perfeição, o que significa que não há mais nada a ser feito. Está 
terminado. Está acabado até onde interessa à Palavra, assim, portanto, a Palavra tem sido restaurada. 

E disse-me: Não seles as palavras da profecia deste livro; porque o tempo está próximo. Quem é 
injusto, (e assim por diante...) Bem-aventurados aqueles que guardam os seus mandamentos, para que 
tenham direito à árvore da vida, (que é a imortalidade). 
  

66 E depois diz [nos versículos 18-19]: 
Porque eu testifico a todo aquele que ouvir as palavras da profecia deste livro que, se alguém lhes 

acrescentar alguma coisa, Deus fará vir sobre ele as pragas que estão escritas neste livro; e, se alguém 
tirar quaisquer palavras dos livros – do livro de profecia – do livro desta profecia, Deus tirará a sua parte 
do livro da vida, e da cidade santa, e das coisas que estão escritas neste livro. 

 

67 Agora, o ponto de perigo é a revelação dos Sete Selos e os Sete Trovões. Agora, visto que nós 
sabemos pela vindicação real o que tem sido feito, tudo que o profeta diz sobre a comunhão é o ASSIM DIZ 
O SENHOR. E onde ele coloca sobre o absoluto, você vai ao absoluto. E onde ele – onde ele corta e – e a 
temperança é permitida a entrar em efeito suavizante, então é para isto que você olha também. Então não 
estamos – estamos olhando aqui para o – para a verdade real. Não há ninguém que realmente tenha o direito 
à mesa a menos que ele seja absolutamente nascido de novo. 
 

68 Mas vamos voltar agora ao livro de 1 Coríntios, no capítulo 2. E vamos começar a ler ali no versículo 
14: 

Ora, o homem natural não compreende as coisas do Espírito de Deus, porque lhe parecem loucura; e 
não pode entendê-las, porque elas se discernem espiritualmente. Mas o que é espiritual julga tudo, todavia 
ele mesmo de ninguém é julgado.  
 

69 Agora, a menos que o homem se declarasse e dissesse: “Eu não creio realmente que William Branham 
era aquele profeta...”. E eu tenho ouvido pessoas dizerem isto. Bem, eles chegam a dizem: “Bem, escute...”. 
E tenho sido desafiado muitas vezes. “Não me interessa se o profeta disse isto, eu não recebo isto”. Se um 
homem faz esse desafio, então ele não tem parte com a assembléia que crê em toda a Palavra. “Porque que 
companheirismo tem aquele que crê em toda a Palavra...” , disse o irmão Branham, no mesmo sermão, 
“Comunhão”, “...com ele que crê somente parte da Palavra?” . [“Isso mesmo”] Então você pode ver que 
haveria um dilema. Mas o meu ponto é este: com moderação, não promova o dilema. 
 

70 Nós temos um pequeno credo aqui, um pequeno – uma coisinha que nós dizemos: eu simplesmente 
prego a Palavra e depois eu fico atrás e observo para onde ela vai. Faça o que você quiser. Eu não olho para 
ninguém, a menos que eles – eles nos queiram, sabe, ferir e realmente tentar empurrar algo e descobrir por 
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dizer... E eu apenas digo: “Bem, aqui estão os elementos bem aqui, minhas mãos estão afastadas, sem 
bênção, sem nada. Vá em frente e faça o que você quiser”. Na verdade você pode concordar conosco ou 
fazer qualquer outra coisa que você queira. 
 

71 E não existe nenhuma pessoa aqui que esteja livre do IRS.9 Não me interessa quem você diz que você 
é. Você acha que você pode ser tão honesto quanto o próprio Senhor Deus? Existe uma porção deles 
mesmos, eles não são sequer legais. Isso tem sido provado na corte. Mas o que é legal? Ah! Então, se você 
irá falar sobre isto, o que é verdade? Esqueça isto. Apóie-se somente no Senhor. 
 

72 Então eu confio que o irmão compreende o que eu estou dizendo. Se houvesse qualquer coisa 
semelhante a – você ter que se declarar, então se declare, fique certo com isto. Mas não promova casos. 
Simplesmente pregue a Palavra, treine a sua própria congregação. E lembre-se, como disse o irmão 
Branham, se alguém entra aqui para atrapalhar a nossa reunião, nós simplesmente chamamos os policiais 
que o carregam e jogam-no na cadeia se necessário. “Eu não creio que um cristão deveria fazer isto”. Bem, 
por que você não cai morto e fica com a sua própria religião? [“Isso mesmo”] Você não crê no profeta. 
[“Isso mesmo”] Oh, você é muito gentil para William Branham. Agora, você poderia ser muito gentil para 
mim, porque, hei, isto seria fácil. Nada para se fazer. Um irmão sempre dizia: “Um pedaço de bolo”. Hei 
Rich, um pedaço de bolo. [O irmão Lee Vayle ri – Trad.] Não vamos envolver o irmão Branham porque 
depois eu saio brigando.  
 

73 Tudo bem. “Um pastor que está casado...”. Agora, isto é algo que o irmão não compreende de onde 
estou vindo. Que é a soberania de Deus e o fato de que nós não temos qualquer meio de realmente saber no 
que diz respeito a casamento e divórcio e pregadores e todas estas outras coisas. Você está simplesmente 
preso. Mas você não tem que ser participante. Apenas siga o seu curso com Deus e evite até mesmo toda a 
aparência do mal, e é para o que estamos olhando. Até mesmo pior. “O pastor que é casado e teve relações 
sexuais com uma moça.10 Você me disse que ele deve por isto em ordem, confessar o seu pecado, se demitir, 
e deixar que as pessoas votem se elas ainda o querem como o seu pastor”. 
 

74 Agora, esse é o meu conselho bem aí, porque veja, eu creio em tal coisa como restauração. As pessoas 
podem cometer verdadeiros erros, e eu quero dizer coisas fora do comum. Agora, veja o que eu disse, “ele 
deve por isto em ordem e confessar o seu pecado”. Quantos pregadores você conhece que tem negado aquilo 
que eles fizeram? Há pessoas sentadas bem aqui nesta noite que terão... Eu conheço um pregador, um irmão 
dirá, e uma irmã confirmará com ele, e eu sei que este pregador negou isso até que finalmente ele foi 
confrontado pelas mulheres, não somente com quem ele teve relação sexual, mas com aquelas que ele tentou 
ter por insinuação, sedução. Negou isto, depois rodeou e o admitiu. Bem, você pode compreender o homem 
tentando salvar a sua pele. 
 

75 É como o sujeito que disse: “Não estou com medo de roubar. Não.”, ele disse, “Estou com medo de 
ser pego”. Então, sabe, se você pensa que os pregadores são diferentes de algum outro, você é um pouco 
estúpido. Você sabe o que estou dizendo? Você é ingênuo. Você está se iludindo. Humano é humano. E ser 
humano significa ser um humano. [O irmão Lee Vayle ri – Trad.] 
 

76 “Então se você diz que ele deve se demitir, isso quer dizer que pe – perante a Palavra sua falta é 
séria...?... Agora, demitir quer dizer renunciar, entregar a sua função. Mas a Palavra de Deus pune um 
crente tal – um comportamento tal, determinando que o irmão deva continuar – não continuar mais sobre o 
ministério como um pastor por tempo algum?”. 
 

77 Agora veja, não foi isso que eu disse. No sentido que eu... Eu não expliquei a ele completamente. 
Estou falando sobre o grupo onde o homem era o pastor e cometeu adultério. Agora, invariavelmente, e eu 
tenho tratado desses casos, a congregação fica pálida de raiva. Porque eles dizem: “O que ele pensa que ele 
está conseguindo? Estou sentado aqui ouvindo a ele, e ele está tentando me trazer para a Palavra de Deus; e 
eu vivo perante a Cristo e ele vive como um cão”. E eles ficam furiosos. 
 

78 E eu digo agora: “Calma”. Não exagere. A Bíblia diz: “restaurar”, mas se você não tem isso em seu 
coração para restaurar... E eu entendo perfeitamente, que uma vez que um cão prova o sangue é bem difícil 
fazer pará-lo de perseguir sangue. Eles começam a olhar para o seu passado e eles podem descobrir algumas 

                                                 
9 IRS (Internal Revenue Service) acrônimo do equivalente americano à Receita Federal – NT. 
10 Do inglês “maid” , que também quer dizer “solteira”; “virgem” – NT. 
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coisas lá atrás que não eram totalmente tão boas. “Bem”, eles dizem, “tudo bem irmão Vayle, nós 
restauraremos ele e cuidaremos dele. Ele pode se assentar no banco da frente enquanto algum outro prega”. 
 

79 Isso soa grande. Sem problema. Eu nunca disse nem por um minuto que ele não poderia ir a algum 
outro lugar e pastorear se eles o quisessem. Porém eu posso lhe dizer agora mesmo que qualquer um, 
qualquer congregação que votasse em um adúltero, (isto é difícil de se dizer, porém eu tenho visto disso 
muito em minha vida, onde um homem conscientemente faz isto) eu não sei quem o desejaria. O irmão 
Branham um dia, sobre o púlpito, disse concernente a um determinado homem que eu não sei se ele era um 
ministro do evangelho ou não, ele disse para ele: “Você pode pagar por isto pelo resto de sua vida”. 
 

80 Eu não posso conceber nem por um minuto, que se eu como um ministro tivesse cometido adultério, 
que eu não pudesse, ou não pagasse pelo resto de minha vida. Mesmo que eu me ajeitasse e sido daquele 
momento em diante a pessoa mais moral que já viveu, e a congregação tem o direito de decidir quem será o 
seu pastor. Não que o homem deva renunciar o seu ministério e dizer: “Eu nunca fui chamado e nunca terei 
um chamado”. É o fato de que ele simplesmente admite que ele desgraçou11 isto. Porém ele absolutamente 
renuncia o seu ministério naquele local porque as pessoas não o querem. Se eles não o querem eles 
anunciarão e eles o restauração se existe tal coisa como uma verdadeira restauração. Cuja verdadeira 
restauração significa como cobrir um período de tempo onde ele sabe que ele tem realmente deixado esta 
coisa de uma vez por todas. E que ele não faça mais por tempo algum quaisquer observações que sejam 
insinuantes, ou que ponha as suas mãos em algum lugar onde elas não devessem estar. 
 

81 Porque os homens podem ser muito parecidos com a mulher que um dia pensasse que ela me faria 
algum tipo de favor. Então quando ela está servindo a mesa, ela põe ambos os braços em volta de mim e põe 
algo na minha frente onde alguma coisa pudesse me seduzir, você sabe do que eu estou falando. Eu não fui 
de modo algum adulado. Porque se eu quero ser seduzido, eu teria sido seduzido por alguém mais. Eu 
emprego uma visão muito turva para estas coisas. Você sabe por quê? Porque o adultério significa nada 
mais que uma completa separação de Deus, você não tem nenhuma parte em Sua Palavra. E eu tenho visto 
as primeiras coisas que acontecem com as pessoas que deixam a Palavra, ou que nunca estiveram Nela. Elas 
mentem. A próxima coisa eles vão para as mulheres, ou dinheiro, ou ambos. 
 

82 Agora, eu estou respondendo a minha – esta pergunta do irmão. Eu não poderia e não me assentaria 
debaixo de um homem que cometesse adultério nesta hora. Não me interessa se ele tem um chamado. E os 
dons e as vocações são sem arrependimento. Mas eu estou olhando para o fato da pura soberania. Se o 
homem disse que ele tinha um chamado, por mim está tudo bem, mas se eu tenho um voto com respeito o 
chamado que diz respeito a mim, eu direi: “não”, a menos que eu tenha alguma evidência bem poderosa e 
alguma liderança bem poderosa. Eu sei que eles desafiavam o irmão Branham. Eles diziam: “Irmão 
Branham, você é um homem velho, é por essa razão que você fala dessa maneira”. Ele disse: “Eu sempre fui 
desta maneira desde criança”. Bem, ele foi feito daquela maneira desde criança. 
 

83 E perante a Deus, eu não tenho tido nenhuma mulher a não ser a minha esposa e neste último dia eu 
não espero ter alguma outra de qualquer jeito. Eu nunca – eu poderia ter me casado com uma bela viúva 
com uma bonita criança. Eu amava a criança. Poderia ter feito...?... algo dentro de mim sem sequer saber um 
pouquinho da Palavra de Deus com respeito a sacerdócio e esposas. Huh-uh, você não pode fazer isto. Não 
estou tentando dizer: “Bem, Lee Vayle é uma pessoa muito bem fina e dedicada”. Eu nunca disse isto, e se 
você acha assim, você é mais estúpido do que eu sou. Mas tem graça. Não estou pretendendo ser subjetivo 
de novo, mas eu atinjo você de vez em quando, e deixo você saber: “Hei, estou falando com você”. 
 

84 Tudo bem, “Quanto a uma moça que tem sido seduzida, a Bíblia declara em Êxodo 26:16:12 ‘Se um 
homem seduz uma virgem que não está de noivado e se deitar com ela, ele certamente – certamente pagará 
o seu dote para ser sua esposa’”. Isso também é verdade, mas também diz em outro lugar que ele nem 
sequer tem que se casar com ela a menos que ele seja pego no ato. Apenas seja cuidadoso com a Escritura. 
Eu não compreendo tudo isso. É como se parecesse que existem algumas coisas que você pode fazer se você 
não é pego e outras coisas, porém Deus vê você. 
 

                                                 
11 Do inglês “blew” , que também pode ter vários outros sentidos tais como: “desperdiçou”; “destruiu”; “eliminou”, “exterminou”; 
“enfraqueceu”; “extinguiu”; “assassinou”; “liquidou” – NT. 
12 Na verdade a Escritura correta é Êxodo 22:16 – NT. 
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85 Tudo bem. “O irmão que reconhece o seu ato, que tem reconhecido o seu ato...” (Na realidade este é 
um irmão que tem duas esposas vivas). “Como pode você dizer que as pessoas votam se elas ainda o 
querem como seu pastor? Diante da Palavra, é possível para ele ser mantido no ministério da Palavra? 
Você diz: “Eu não acho”, no entanto, aquelas muitas pessoas ainda o querem como seu pastor. De acordo 
com a Escritura tem ele o – o direito de ser mantido como pastor? As pessoas estão certas se elas não o 
quiserem mais para ser o seu pastor?”. Absolutamente. O irmão Branham disse que se você não gosta do 
pastor que você tem, consiga um outro. Com um voto eles entram, com um voto eles saem. Vê? Este irmão 
não compreende de onde estamos vindo com a soberania. Mas falaremos sobre isso enquanto seguimos 
adiante porque ele continua com mais perguntas com respeito a esta coisa. 
 

86 “Aqui está a terceira pergunta com respeito a sua opinião da qual eu não entendo. É uma pergunta 
de um homem que tem se casado três vezes. Divorciado duas vezes, e depois que ele veio para Cristo, 
aceitou a Mensagem e decidiu ensinar a Palavra como pastor depois que ele havia abandonado a sua 
igreja local. Agora, este homem ainda está casado com uma incrédula. A pergunta é: é possível para ele ser 
um pastor? A sua reposta foi: ‘sim, ele pode ser pastor se – se ele vive somente com a sua última esposa’.” 
 

87 E essa é a lei. E a lei é de Deus. Leis seculares de Deus. A Bíblia nos diz, Paulo nos diz, Pedro nos 
diz. Agora, você quer discutir? Quer discutir sobre impostos? Quer discutir sobre conscrição?13 Quer 
discutir sobre limites de velocidade? Discuta. Você é o perdedor. Não discuta com Deus. Ele disse para 
obedecer a lei. Ele disse que toda a lei é de Deus. E lembre-se, isto – isto é de Deus, mesmo que o diabo 
passe a maioria da legislação. Porque Deus é soberano. O diabo só tem limites. Seu poder é limitado. 
 

88 Agora lembre-se, todas as coisas são de Deus. Cada coisa em particular criada e cada onça em 
particular de poder, que é dunamis, que é a força real. Você tem a palavra dinamite e a palavra exsuja, que 
quer dizer “autoridade”. Não como se você tem poder, mas alguém mais tem obtido isto – tem o poder e 
você está designado. 
 

89 Veja, aí está onde os juízes se tornam corruptos. Eles acham que porque eles estão designados que eles 
são a autoridade. Eles são mentirosos. Existe uma constituição. Eles deixaram a constituição há muitos anos 
atrás. Esqueça isto. A média dos verdadeiros cidadãos da América não está dançando em tom com o 
Congresso. Porque eles estão tocando a batida, não da constituição – do modo como ela foi escrita para os 
propósitos – mas para suas próprias idéias blasfemas. Nós na verdade não possuímos mais nenhuma 
constituição. Isso é somente besteira. Não há mais precedentes. Mas a coisa é: não perturbe e não combata a 
lei. E se este homem estava legalmente, se ele está legal nessa posição, vê? 
 

90 “Ele tem uma esposa incrédula. A pergunta é: é possível para este homem ser um pastor?”. 
Se ele foi chamado desde antes da fundação do mundo para ser um pastor, nada muda o fato de que ele 

era e ele é. Porque o irmão Branham categoricamente diz que estas pessoas são colocadas no corpo. E 
ninguém coloca as mãos em alguém e diz: “Agora você tem um dom porque os dons são colocados no 
corpo”. Tudo que você pode fazer se você tem uma revelação é confirmar o que Deus já tem feito. Porém a 
chuva tardia foi ao redor, impondo as mãos sobre as pessoas, dando-lhes dons. É por essa razão que você vê 
que nenhum pentecostal produzirá o Rapto. Como pode a palha produzir o Rapto? Ela será queimada. Palha 
não é trigo. Vamos acordar – vamos acordar. [“Amém”] Ou você fica com a Palavra ou você não fica com a 
Palavra. [“Amém”]  

 

91 Tudo bem. “...‘Ele pode ser pastor somente se – se ele vive com a sua última esposa, mas eu duvido 
que alguém o queira’. (Isso é exatamente a verdade). Eu não compreendo esta resposta, eu não compreendo 
como que este homem que se casou e depois se casou novamente uma vez mais ou duas vezes poder ser um 
pastor”. Porque Ele tem tido duas ou mais esposas vivas. Isso não tem nada a ver com isto. O que isso tem a 
ver com o fato de que ele foi chamado antes da fundação do mundo? Você diz: “Bem, tudo bem então, Deus 
absolutamente para – pararia ele”. Vamos descobrir. 
 

92 “Além do mais, está escrito que cada um que repudia a sua esposa e que se casa com outra comete 
adultério. Como poderia um homem no estado de adultério ser chamado para uma função na igreja? Ainda 
que este homem obtenha a graça excepcional da Mensagem, casamento e divórcio, quanto a sua salvação”. 
Então por que motivo este irmão quer negar-lhe isto? Eu não posso – eu não posso interpretar o irmão 

                                                 
13 Alistamento militar – NT. 
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Branham. Eu apenas creio no que ele disse. Ele disse para esta pessoa que está acabado, chamando-lhes de 
virtuosos, Noiva sem pecado do Senhor Jesus Cristo que nem sequer fez isto. Então se eles nem sequer 
fizeram isto, eles nem mesmo estão fazendo isto agora. E não é mais você vivendo, é Cristo. E não tente por 
isso sobre vocês mesmos. Ponha isto onde isto pertence. Porque Ele vive, nós também vivemos. Quando 
Cristo que foi a nossa vida aparecer, nós apareceremos com Ele na glória. 

Eu espero que você me acompanhe e entenda o que eu estou dizendo. E eu espero que os irmãos na 
Europa creiam, porque eles encontram grandes problemas. Existem mais. 
 

93 Em seguida ele disse aqui: “Ele recebe aceitação, graça...?... salvação, é realmente possível para ele 
ter um ministério como pastor apesar dele possuir três esposas vivas?”. Tudo bem, permita-me dizer a 
você, adultério não é o pecado imperdoável. Blasfemar contra o Espírito Santo é o pecado imperdoável, 
então vamos ficar com a Palavra. Eu sei que a idéia aqui é definitivamente... bem, tudo bem, o homem está 
morando com ela, e portanto é adultério. Isso quer dizer relações sexuais que não estão no – no padrão 
bíblico. Todavia Deus nos disse para perdoar os nossos irmãos setenta vezes sete. Então onde está a Graça 
de Deus nesta condição aqui? Agora, nós não estamos encerrados ainda, bem, vamos mais adiante. 
 

94 “Eu estou certo de que Deus protege o homem que Ele irá chamar para o ministério desde o princípio 
até o fim de sua vida. Ele não irá permitir um homem cometer ações que seriam sérias demais se Ele irá 
chamar um homem para o Seu ministério”. 
 

95 Eu quero fazer uma pergunta a este irmão: que tal Davi? [“Isso mesmo”] Então onde está Davi? Desde 
o minuto em que Davi cometeu adultério... na verdade ele cobiçou, cometeu adultério, depois assassinou, e 
ele não mais foi profeta de Deus. Ah! Não me venha com essa tolice, certamente que ele foi. [“Amém”] 
Quando que Davi parou de ser um homem segundo o coração de Deus? [“Amém”] Veja, este irmão não 
compreende o que estou dizendo a respeito de soberania. Não me interessa se este homem tinha quarenta 
esposas. Sim, absolutamente ele poderia ser chamado. 
 

96 Agora, “...isso é somente a minha opinião, porém o irmão Branham diz em ‘Possuindo Todas as 
Coisas’” ... (Este irmão é um tremendo estudante). “Eu acho que quando Deus chama um homem para este 
serviço que se casou, Ele também deve chamar para ele a – a esposa deste homem porque os dois são uma 
carne. Ele também disse que a esposa compartilha do – do ministério do homem.” Eu vou mais adiante. Ela 
compartilha de seu ministério da mesma maneira que Deus protegeu a esposa de Abraão de modo que 
Abimeleque não pudesse tocá-la. Isto é – aí está – aí está a predestinação em tudo. “Eu também acho que 
Deus protege cada eleito para que ele não possa blasfemar antes que ele seja – ele seja chamado para 
Deus”. Bem, pelo menos agora, veja, ele compreende a eleição aí muito bem. Certamente, ele nunca – ele 
nunca blasfemará. 
 

97 “Além do mais, em ‘Perguntas e Respostas’, o irmão Branham diz: ‘Pergunta: é possível para um 
homem ser um ministro se ele se – se divorciou de uma esposa que ainda está viva e casou com outra 
mulher antes que ele se unisse à Mensagem?’. O irmão Branham disse: Resposta: ‘Bem, em Timóteo 3:2 e 
Tito 1:6’” . (Vê?) “Se um homem aspira ser um superintendente14 ou pregador, ele deve ser marido de uma 
esposa”, (isso mesmo, um ministro). “‘Agora, vamos notar que a Bíblia diz que um homem que é um 
ministro é um – na casa de Deus deve ser marido de uma esposa, simplesmente correto’. Agora, ele também 
vai dizer: ‘Quando eu pregar em Casamento e Divórcio, volte a isto’.” 
 

98 “Assim, com relação a um irmão que se casou e se divorciou antes que ele se unisse à Mensagem e 
que gostaria de ministrar, o profeta disse que como um homem que aspira ser um superintendente ou 
pregador, uma coisa ou outra na igreja, ele deve ser marido de somente uma esposa. Pois um homem que 
repudia a sua esposa, expõe a – a alguém que se casará com ela para cometer adultério, e isto demonstra 
que a mulher está divorciada – isto demonstra que a mulher que está divorciada, permanece esposa do seu 
marido e que ela não deve se casar novamente porque ela já está casada a um – com um homem”. 
 

99 Agora, esta é a sua própria conclusão. Isso não é o que o irmão Branham disse para mim quando eu 
lhe perguntei. 

                                                 
14 Do inglês “overseer”, que também quer dizer: “administrador”; “supervisor” – NT. 
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“Quanto ao homem que se casa de novo, na realidade ele tem duas esposas... Em ‘Perguntas e 
Respostas’, o – o irmão Branham diz: ‘Quanto a esta pergunta, é possível para um irmão, ou uma irmã, no 
– no Senhor casar-se novamente e estar em ordem com Deus? Eu categoricamente respondo ‘não’.”  

E isto é absolutamente a verdade porque aqui diz a você em 1 Coríntios 7:10-11, que um irmão e irmã 
que pensam em se separar não podem se separar. E se eles se separam, eles devem voltar a se unir 
novamente. Não há meio de um ou outro poder se casar. Não há maneira de modo algum. Vê? 
 

100 Mas – mas agora você vai um pouco mais adiante em 1 Coríntios e você está no capítulo 7. E vamos 
ler começando no versículo 12. E aqui diz: 

Mas aos outros digo, não eu – não eu – digo eu, não o Senhor: se algum irmão tem mulher descrente, 
e ela consente em habitar com ele, não a deixe. E se alguma mulher tem marido descrente, e ele consente 
em habitar com ela, não o deixe.  
 

101 Agora está – está Paulo falando aí referente ao ministério ou ele está falando referente a todo mundo? 
Visto que isso tem a ver com casamento e divórcio ele estaria falando para todos. Mas quando você está 
falando de presbíteros e diáconos você está indo um pouco mais adiante, porque agora você está tendo 
homens que são votados dentro da igreja. Eles aspiraram ser isto. E então agora as leis são apertadas. E aqui 
fala sobre multiplicidade de esposas. Porém aqui está dizendo que este homem não poderia ter uma esposa 
que é uma incrédula. Bem, você diz: “Certamente que seria muito, muito duro sobre o homem”. Bem, isso é 
verdade. Pessoalmente, eu mesmo, eu jamais votaria num homem dentro da igreja que tivesse – que tivesse 
problemas de esposa. Mas veja, aí novamente, estou tomando a liberdade que me é permitida no Senhor. 
 

102 Porque o marido descrente é santificado pela mulher; e a mulher descrente é santificada pelo 
marido; (onde estavam os seus filhos?) de outra sorte os vossos filhos seriam imundos; mas agora são 
santos. Mas, se o descrente se apartar, aparte-se; porque neste caso o irmão, ou irmã, não esta sujeito à 
servidão; mas Deus chamou-nos para a paz.  Porque, de onde sabes, ó mulher, se salvarás teu marido? Ou, 
de onde sabes, ó marido, se salvarás tua mulher? E assim cada um ande como Deus lhe repartiu, cada um 
como o Senhor o chamou. E assim ordeno – ordeno eu em todas as igrejas. É alguém – alguém chamado, 
estando circuncidado? Fique circuncidado. É alguém chamado estando incircuncidado? Não se circuncide. 
...porque estas coisas não são nada... Cada um fique na vocação em que foi chamado.15  

Então, em outras palavras, o seu chamado aí tem a ver com o que você é como uma pessoa individual 
diariamente, não tem a ver com o presbitério e assim por diante. Mas de qualquer maneira, apenas 
continuando na leitura. 

 

103 “Além do mais, o irmão Branham disse que estes homens que tem – que se comportam da maneira 
como eles fazem, tendo uma forma exterior de piedade, mas que bebe, fuma, casados pela segunda vez, 
desde diáconos ou até mesmo pastores, o tipo de vida que não é digno do evangelho”. (E isso é exatamente 
correto). “Parece que o irmão Branham desaprova aqueles que se casaram várias vezes, e nossos diáconos 
e até mesmo pastores, ele disse, que isto não é digno do evangelho. Parece que o profeta coloca – coloca no 
mesmo plano, diáconos e pastores, tendo várias esposas vivas, ou casados, ou divorciados. Parece que eles 
não devem ser diácono ou pastor porque eles não são dignos do evangelho. E isto é o que eu sei de acordo 
com o que o irmão Branham disse, porém você me disse: ‘Sim, ele poderia ser pastor’.” 
 

104 Bem, este homem casou-se três vezes, divorciou-se três vezes, ele tinha três esposas antes, e a última 
com quem ele vive é – é uma incrédula. Agora, sobre o incrédulo, essa é uma parte controvertida de uma 
questão que eu não tenho nada em definitivo, exceto que eu direi a você um pouco mais tarde sobre o que eu 
sei sobre isto. 
 

105 Agora ele disse: “Estou certo de que na Europa existe – não existe ministro que possa compreender 
esta questão. Poderia você, querido irmão, esclarecer a sua opinião para mim de acordo com a Bíblia e a 
Mensagem? Por favor, você me diria qual a sua Escritura básica? E por último você diz: ‘Eu duvido que 
alguém o queira como um pastor’. Se – se fosse possível para um homem tal ser um pastor, estaria isso 
correto?”. De acordo com a Escritura, recusá-lo como pastor. Absolutamente. 
 

106 Tudo bem, vamos dar uma olhada em Howard Branham. “Howard Branham é absolutamente Noiva e 
chamado de Deus para ser um ministro. Ele recusou obedecer a voz de Deus e morreu prematuramente”. 

                                                 
15 1 Coríntios 7:14-20 – NT. 
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Citação do irmão Branham. Tudo bem? Que tal estes homens que dizem: “Sou chamado para pregar”? E 
você sabe tão bem quanto eu, que há uma grande dificuldade no que diz respeito a eles. 
 

107 Agora, em primeiro lugar, vamos ir para Romanos capítulo 13. E vamos começar a dar uma olhada em 
alguma Escritura. 

A ninguém devais coisa alguma, a não ser o amor com que vos ameis uns aos outros; porque quem 
ama aos outros cumpriu a lei. Com efeito: não adulterarás, não matarás, não furtarás, não darás falso 
testemunho, não cobiçarás; e se há algum outro mandamento, tudo nesta palavra se resume: amarás ao teu 
próximo como a ti mesmo. O amor não faz mal ao próximo. De sorte que o cumprimento da lei é o amor.16 
 

108 Tudo bem, aqui diz a você bem aí que o adultério não é olhado sob nenhum favor no – no Novo 
Testamento. Não que você não tenha um sumo sacerdote, porém todos os mandamentos são colocados aqui 
na Escritura como eles estavam no original, exceto adorando aos domingos. E nós não comemoramos 
qualquer coisa agora. Nós não comemoramos o fato de que Deus concluiu todo o trabalho. Nós 
comemoramos o fato de que o trabalho foi verdadeiramente concluído na ressurreição de Cristo. [“Amém”] 
 

109 Então agora nós comemoramos a ressurreição. É por essa razão que nós viemos no primeiro dia da 
semana. E se você estuda a Escritura, descobrirá que aqui diz que no princípio dos Sabbaths, o que significa 
que não era um Sabbath deste – sábado, como aquele em que Jesus ressuscitou, não foi aquele tipo, isto foi 
no princípio. O qual teria trazido isto para o primeiro dia da semana. Então nunca pense no adventista do 
sétimo dia, esqueça isto, eles são uma seita de qualquer maneira. Somos uma seita então isto não fará 
qualquer diferença aí. 
 

110 Tudo bem, em 1 Coríntios no capítulo 5, é falado sobre fornicação onde um homem possui a sua – a 
jovem esposa de seu pai. E bem ali diz: “Se vocês permitem isto”. Agora, este é um caso onde isso foi 
permitido, perdoado. Não que o homem tivesse deixado. Um pouco de fermento leveda toda a massa. Vê? 
Então você não quer isso em sua igreja. Nem sequer poderia você depois tomar a ceia do Senhor e estar em 
ordem. A igreja deve ficar limpa de todas estas coisas. 
 

111 Agora, se esse adultério estava realmente tomando conta na vida deste ministro, e ele foi perdoado e 
restaurado... E temos visto isso, só para ver o sujeito voltar atrás como um cão que quer sangue. Agora, 
quem sabe se esta pessoa de fato tem um chamado ou não? Eu não sei de alguém que saiba. Ele alega que 
ele tem um chamado. 
 

112 Em 2 Coríntios no capítulo 2, este homem diz que ele tem um chamado; ele caiu em adultério. E Paulo 
diz aqui para que você perdoe. E ele está falando a respeito deste que eles entregaram a Satanás, que estava 
cometendo adultério com a – com a esposa – jovem esposa de seu pai. Eu creio que isso é o que foi. Uma 
jovem mulher que o tentou, e então eles simplesmente tiveram um romance e continuaram tendo um – 
continuaram o romance. Agora, você disse, você estão olhando para isto, de que forma isso pode ser feito, 
agora você tem que colocá-lo para fora. Bem, quando eles o põe para fora, evidentemente que eles foram 
longe demais. Porque o sujeito se recupera e quer ser perdoado. 
 

113 E então Paulo diz aqui no versículo 10: 
E a quem perdoardes alguma coisa, também eu perdôo; porque, o que eu também perdoei, se é que 

tenho perdoado, por amor de vós o fiz na pessoa de Cristo... 
 Ou seja, se não houvesse perdão para isto, ele não poderia ser perdoado, porém ele pode ser perdoado 

por adultério. O que em seu caso seria fornicação, ela é a adúltera. 
...para que não sejamos vencidos por Satanás; porque não ignoramos os seus ardis.  
 

114 E quais são os seus ardis? Seus ardis são dividir a congregação com um espírito inflexível.17 Agora, 
tenho visto isso acontecer nesta igreja várias vezes. E você sempre pode perceber que o Espírito de Deus 
começa a se afastar. Você deve se tornar fortificado contra o efeito do inimigo sobre suas almas, porque 
permita-me dizer-lhe isto: onde não há oxigênio o berço está limpo. 
 

115 Agora, nós podemos chutar todo mundo para fora da igreja, e eu acompanharei você e fecharei a 
porta, e deste momento em diante a igreja está limpa. Se eu abro a porta e entro e você me segue, desde 
aquele instante a igreja não está limpa. A menos que você esteja realmente limpo. A Bíblia diz: onde não 
                                                 
16 Romanos 13:8-10 – NT. 
17 Do inglês “unforgiving” , que também significa “implacável”; “inexorável”; “cruel”; “sem perdão” – NT. 
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há pessoas, não há problemas. Não há pecados. Os animais não pecam. Você sabe quem peca? Pessoas e 
anjos. Se você não é uma pessoa, você não está em problemas. Ou animais. Somos animais. Somos 
mamíferos. Ainda somos pessoas. Você terá problemas. 
 

116 Em Gálatas 6 diz: “Restaure tal pessoa, para que você não seja tentado e descubra que não existe ajuda 
para você”. Também a Bíblia diz: “Não julgue o servo de outro homem”.18 Agora, isto diz respeito junto 
com Atos 20, que diz que pessoas que já tem se rastejado para serem presbíteros e que estão pastoreando, 
ministério quíntuplo, são absolutamente chamados de diabo. Agora, o irmão Branham disse concernente a 
Aimée Semple McPherson, quando nenhuma mulher pode entregar a Palavra, ela disse: “Eu fui chamada 
por Deus para pregar...”. Ele disse: “Eu não tenho dúvida de que Deus a chamou porque Ele sabia que ela 
iria pregar de qualquer jeito”.19 [Risos – Trad.] 
 

117 Este homem tem problema porque ele vê estas pessoas aqui. Eu apenas digo uma palavra para ele: 
esqueça isto irmão. Nem mesmo se aborreça a respeito dele, apenas alerte sua congregação, mantenha sua 
congregação limpa, pregue a Palavra, fique para trás e observe isto. Vê? 
 

118 Agora: “Sobre casamento e imoralidade, é possível para um pai – um irmão que tem fielmente estado 
acompanhando a Mensagem por um longo tempo, mas cuja esposa é uma incrédula, ser conduzido como 
um diácono ou presbítero?”. Bem, pessoalmente eu não desejaria isto em minha igreja. Mas eu sei que 
Wesley, o mensageiro da era da igreja teve uma esposa incrédula que era estúpida. Eu entendo que – que 
John perturbou tanto com respeito à Charlie, o irmão Charles, o grande compositor de hinos, que Charles 
então se casou e John ficou triste. Literalmente, eu creio que eles tinham problemas sobre a mesma mulher. 
Eu creio que ambos gostavam da mesma pessoa. Mas de qualquer maneira, Charles chegou a tal ponto que 
ele – eu creio que ele rompeu um romance ilícito que John estava tendo com uma mulher. John estava de 
olho nesta viúva, porém não a deteve nos braços por tempo o bastante e casou-se com ela antes que Charles 
pudesse fazer qualquer coisa a respeito. E ele se casou com um limão.20 
 

119 Como diz a velha canção: “Os limões parecem bons, e as flores muito doces, porém o limão não é 
adequado para se comer”. [Risos – Trad.] Uma velha canção chinesa, cantada pelo Trio Kingston. Muito 
verdadeira. Não vá pelo o que você vê. E ela foi um problema. Você diz: “Bem, então se ele era o 
mensageiro da era da igreja, que tal estes outros companheiros, no que eles entraram?”. Veja, não me 
interessa se ele era o mensageiro da era da igreja, estamos olhando para a nossa hora, não para a sua hora, 
onde havia incredulidade. O que significa, sem uma verdadeira revelação da Palavra de Deus. Em nossa 
revelação aqui, o irmão Branham está falando acerca de pessoas como estas das quais este irmão está 
falando a respeito. E ele está preocupado sobre elas. 
 

120 Agora, se formos para 1 Coríntios no capítulo 9, e nos versículos 1-14, ele está falando sobre: “Não 
sou eu um apóstolo? Sim”, ele disse, “Eu sou. Não tenho eu o poder de me casar, poder para levar esta 
mulher – esta irmã, como sendo uma esposa, como os outros apóstolos, e não tenho eu o poder para deixar 
de trabalhar? Sim”, ele disse, “eu tenho”. 
 

121 Agora observe: 
Quem jamais milita à sua própria custa? Quem planta a vinha e não come do seu fruto? Ou quem 

apascenta o gado e não se alimenta do leite do gado? Digo eu isto segundo os homens? Ou não diz a lei 
também o mesmo? Porque na lei de Moisés está escrito: Não atarás o boi – a boca ao boi que trilha o grão. 
Porventura tem Deus cuidado dos bois? Ou não o diz certamente por nós? Certamente que por nós está 
escrito; porque o que lavra deve lavrar com esperança e o que debulha deve debulhar com esperança de 

                                                 
18 Romanos 14:4 – NT. 
19 Na verdade a missionária Aimée (1898-1944), fundadora da Igreja do Evangelho Quadrangular, conta em sua biografia que 
após a morte de seu marido com quem acompanhava em obra missionária na China, tendo ficado sozinha, resistiu ao seu 
chamado e abandonou o ministério, quando então foi acometida de várias enfermidades no coração, estômago e nervos, sendo 
num só dia submetida a 5 cirurgias por causa de apendicite. À beira da morte ela ouviu a voz de Deus perguntando-lhe se ela 
voltaria a pregar ou não. Entendendo que a sua recusa ao chamado de Deus poria fim a sua vida ali mesmo em seu leito, prometeu 
que voltaria e então foi instantaneamente curada. Grata pela misericórdia alcançada por Deus e temendo as conseqüências que 
viriam caso continuasse em resistir, respondeu ao chamado para ministrar. Ela então percorreu toda a América dando início a um 
grande avivamento de cura divina principalmente nos anos 20 e 30. O irmão Branham visitou o seu túmulo em Los Angeles – NT.  
20 Tradução literal para “lemon” , mas que também trata-se de uma gíria para “garota feia” – NT. 
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ser participante. Se eu – se nós vos semeamos as coisas espirituais, será muito – muito que de vós 
recolhamos as coisas carnais? 
 

122 Então ele está falando sobre receber, sabe, o privilégio de ser sustentado. 
Agora, aqui em 1 Timóteo capítulo 5, 17-18: 
Os presbíteros que governam bem sejam estimados por dignos de duplicada honra, principalmente os 

que trabalham na palavra e na doutrina; porque diz a Escritura: Não ligarás a boca ao boi que debulha. E: 
Digno é o obreiro do – do seu salário.  

 

123 Agora ele diz a você bem aí então, que um presbítero que você elege na igreja que não é um pastor, se 
ele está fazendo uma obra pastoral junto com o pastor, pode literalmente desistir do seu trabalho e viver dos 
dízimos, exatamente como o pastor pode. O que isso tem a ver com o que eu estou dizendo? O que eu estou 
tentando dizer a você é isto: de que este irmão está falando sobre diáconos e presbíteros na mesma 
expressão. Agora, aqui não diz sobre o diácono digno. Aqui diz que o presbítero é digno porque o presbítero 
está apto para ensinar. O irmão Branham combinava a função nesta última hora, tornando os diáconos aptos 
para ensinar. Por que ele fez, não estou totalmente certo. Exceto sobre as bases de que agora temos que 
chegar à maturidade, e que todo mundo deveria ser capaz de ser mestre. Embora sem o ensino e conhecer a 
substância da doutrina. Essa é a minha opinião. Não estou dizendo que eu esteja cem por cento correto, mas 
o irmão Branham disse isto, eu não disse. 
 

124 Agora então, estamos olhando para este caso então, de que existem pessoas que são aquelas por 
eleição, da mesma forma como o pastor que por um chamado, são dignos de serem tratados pelo povo. E 
nessa área em particular você encontrará diáconos assim como também pastores que podem não ter um 
chamado genuíno. E assim, portanto, também, você pode ter esta mulher que não é verdadeiramente nascida 
de novo, e eles dizem: “Aqui estou eu”. E a igreja leva-os e fazem algo com eles. Embora eu diga que eu 
mesmo não faria isto. Porque nós simplesmente não cooperamos nessa linha em particular. 

Agora, eu estou tentando obter tudo isto junto aqui, porque aí está – ele faz estas perguntas e depois 
existem certas coisas que estou tentando conduzir para o fim... [O irmão Vayle faz uma pausa de 13 
segundos – Trad.] 
 

125 “...deveria casar – casá-los...”. Não, ele disse, se um cristão quer casar-se com um incrédulo... Bem, 
eu digo que eu não levarei essa bem aí. Eu voltarei aqui e apenas trarei estas perguntas juntas com as quais 
este irmão perguntou, e que ele disse sobre estas pessoas aqui, que tem sido casadas. E ele absolutamente 
está usando o que está aqui no livro de – de 1 Timóteo 3:2: 

Um presbítero, bispo deve ser irrepreensível, marido de uma esposa, vigilante, sóbrio, honesto, 
hospitaleiro, apto para ensinar. 

E a mesma coisa a respeito é dito em Tito 1:7-8: 
Porque convém que o bispo seja irrepreensível, como despenseiro da casa de Deus, não so – não 

soberbo, nem iracundo, nem dado ao vinho, nem espancador, nem cobiçoso de torpe ganância; mas dado à 
hospitalidade, amigo do bem... (e assim por diante, perfeitamente alinhado). 

 

126 Agora, posto que esta pergunta não seja respondida na Europa, e que foi a pergunta feita quando 
respondida pelo irmão Branham em “Perguntas e Respostas”, estava em divergência com o que ele mesmo 
fez como um profeta de Deus na última hora com a verdadeira revelação da Palavra de Deus. E isto foi 
concernente a um certo irmão. E eu não irei fazer quaisquer estudos referentes a ele, porque eu disse isso no 
púlpito antes, e ele não se lembra de mim dizendo isso porque isso está em sua defesa. É John Martin. E um 
após outro vieram a mim e disseram: “O que é isto que o irmão Branham disse, de que um ministro de 
acordo com Timóteo e Tito, se ele é casado, divorciado e recasado, absolutamente não pode pregar?”. 
 

127 Então eu fui ao irmão Branham e eu disse: “Irmão Branham, diga-me, embora você já tenha dito isto, 
deve haver algum mal entendido aí. Porque no meu entendimento e de todos com quem converso no que diz 
respeito a John Martin, você disse a ele e até mesmo Jack Bell escreveu em sua própria letra clara de mão: 
‘Eu deixaria John Martin pregar em meu púlpito’. E você disse: ‘John, embora casado, divorciado e 
recasado poderia pregar’.”  E ele olhou para mim um tanto magoado e ele disse: “Irmão Vayle, se um 
homem – se Deus não pode perdoar um homem por isto, diga-me, pelo o que Ele pode perdoar?”. E eu 
disse: “Eu lhe peço perdão, irmão Branham, sinto muito”. Eu entendi que não é o pecado imperdoável. 
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Porém eu disse: “Aqui está o ponto, então ao quê você estava se referindo?”. Ele disse: “Lee, no meu 
entendimento, quando Paulo está falando em Timóteo, isso é poligamia!” 21 
 

128 Tudo bem, com a Bíblia aberta diante de mim e minha mão levantada para Deus: “Não estou 
mentindo”. Agora, a Europa pode fazer o que quiser com isso. Não sou uma autoridade, mas acredite em 
mim, nesta questão eu sou uma autoridade. Porque sou o único que pôde falar para William Branham e 
porque sou o único que foi até ele e obteve a resposta. E eu obtive a resposta sentado com ele em Bozier 
City em 1965 na reunião organizada lá no tabernáculo para – quando – quando ele foi até Jack Moore. 
 

129 Agora, a tradução do Lamsa traduz isso como poligamia. E ele disse: “Agora você sabe, Lee, com o 
que as mulheres são parecidas. Como poderia um ministro numa igreja ter duas esposas da maneira com 
que as mulheres falam e que destruiriam o seu ministério?” . Sinto muito senhoras, mas vocês tem batido 
com um pepino com um miolo de chumbo. Veja, a próxima coisa é: o irmão Branham disse qualquer coisa 
sobre qualquer um exceto de um ministro de não ter mais do que uma esposa? Mais que certamente ele 
disse. Ele disse em dois lugares, um dos quais está na “Septuagésima Semana de Daniel”. Ele disse: 
“Poligamia é mil vezes melhor do que o casamento e divórcio de Hollywood, porém nós sabemos que isso é 
errado”.22 
 

130 Existe algum lugar na Escritura que negue a um homem mais do que uma esposa no Novo 
Testamento? Não. Mas sobre as bases de que Israel se tornou monógamo, e que ninguém sabe quando e por 
que, mas parece que isso poderia ter acontecido na Babilônia e depois que eles regressaram. Mas vá a 
história e descubra a resposta para mim e eu apreciarei isto, porque quando eu pesquisei, isto regressou e 
disse que ninguém sabe. A menos que os pergaminhos nos tenham ensinado algo e eles estejam sendo 
ocultados de nós por algum grupo de aves que sejam por demais arrogantes para curvarem seus pescoços 
estúpidos. Libere os manuscritos. A resposta é: eu não sei, e eu não acho que alguém saiba. 
 

131  Porém eu posso lhe dizer isto: que casamento, divórcio e recasamento, especialmente na Noiva, é 
absolutamente indefensável; isso não pode ser feito. Duas pessoas crendo nesta Mensagem não podem se 
separar e casar de novo; isso é totalmente impossível. 
 

132 Em qualquer outra mensagem eles podem fazer o que eles quiserem. Adultério não é blasfemar o 
Espírito Santo, é meramente tirar vantagem da Graça do Deus Todo-Poderoso, e você pagará por isto. 
 

133 Então eu espero que o irmão aqui na Europa comece a obter algumas respostas, e eu não pego mil 
cartas, porque eu recusarei respondê-las. Porque sinceramente não há mais nada que eu possa lhe dizer. Eu 
não sei. 
 

134 Porém eu sei de uma coisa: não zombe com a soberania do Deus Todo-Poderoso. E você não tem que 
ser enganado em aceitar qualquer um só porque o homem diz: “Eu tenho um chamado”. Porque Satanás 
pode chamar as pessoas exatamente da mesma maneira como Deus pode. Porque Satanás tem um 
ministério, um ministério quíntuplo da mesma forma como Deus tem um. [“Amém”] A Bíblia distintamente 
diz que falsos profetas são lobos em pele de ovelha. E a pele de ovelha permite você saber que 
absolutamente estes homens andarão em uma linha estreita e reta e viverão vidas que talvez nem mesmo a 
Noiva viva. 
 

135 Na realidade, havia pessoas nos dias de Davi que viveram vidas melhores do que Davi. Eu acho que é 
por essa razão que Simei o amaldiçoou,23 e disse: “Ouça seu vagabundo, você é o rei no trono, você é o 
ungido de Deus, você profetiza, você faz isto e faz aquilo, como vem você cometer adultério e matar 
pessoas quando eu não faço isso?”. 
 

136 Agora, como você gostaria de ser eu e de ser pastor aqui em cima e você olhar para dentro de mim e 
dizer: “Lee Vayle, eu sei que você cometeu adultério e eu me assento aqui e eu não faço isto”? Você sabe o 
que eu faria? Eu sairia pela porta e diria: “Você está certo”. Nunca entro no púlpito outra vez, a menos que 
Deus corte a minha garganta e me faça fazer isso ou algo. É melhor você crer nisto. Você diz: “Que tal o seu 

                                                 
21 A poligamia, que é quando um homem mantém sob o mesmo teto mais de uma esposa, era uma prática comum dos povos 
gentios nos dias de Paulo, mas que também havia sido praticada no passado por alguns patriarcas de Israel. A lei de Moisés não 
havia proibido a realização de tais matrimônios, embora incentivasse o seu enfraquecimento – NT. 
22 A outra ocasião foi no sermão “O Sobrenatural” (29/01/1956), § 70 – NT. 
23 2 Samuel 16:5-8 – NT. 
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chamado?”. Eu desgracei isto. Você diz: “O que Deus fará com você?”. Bem...?... pode me limpar e me 
levar. Entretanto, se eu sou um falso profeta, um falso mestre, um falso ministério quíntuplo, Ele me deixará 
seguir o caminho, me deixará seguir e seguir e seguir e seguir. E eu apenas morrerei como um vagabundo da 
maneira que eu sou, um vagabundo que eu sou para começar. 
 

137 Veja, você tem que ficar com a Palavra do Deus Todo-Poderoso. O que diz a Palavra de Deus? Como 
funciona? Então você vê que existe uma porção de gente simplesmente que não compreende isto porque eles 
não compreendem a soberania. Eles não podem sequer... Eles nem parecem ser capazes de diferenciar as 
obras. Eles não diferenciam as duas vinhas. Não que eles não diferenciam, eles tem dificuldade para 
entender porque o irmão Branham não se esclareceu para as pessoas. 
 

138 Você diz: “Bem, irmão Vayle, como você sabe que você esclareceu?”. Você não sabe de jeito 
nenhum. Eu poderia estar mentindo a você. Sem problema. Eu apenas pergunto a você uma vez: quando foi 
que eu já menti a você? Quando que eu pedi por seu dinheiro? Essa é uma grande coisa bem aí. Quando que 
eu tenho dominado em volta de você? Exigi trabalho? Quando que eu tenho dado em cima de alguém? 
[“Isso mesmo”]  Não estou enganando você. “Então eu – eu não gosto de algumas de suas maneiras”. 
Tampouco eu gosto das suas. Eu acho que alguns de vocês correm para onde vocês não deveriam e alguns 
de vocês não correm de modo algum. 
 

139 Agora, isso faz você parecer um tanto estranho, não faz? Mas como eu disse a você, onde não há 
oxigênio o berço está limpo. Devo sair, todos nós sair? Estou tentando levar você ao ponto onde você diga: 
“Olhe, esta Palavra de Deus é o que conta”. 
 

140 Não houve, e nunca tem havido qualquer pessoa que alguma vez viva isso fora de Jesus Cristo a 
própria Palavra que se tornou carne. [“Amém”] Mas se você e eu falhamos em crer nisto, não me interessa 
o quão próximo você chega a essa Palavra, se você não crê nessa Palavra você está perdido. E se você não é 
nascido da semente incorruptível, você não tem uma oração. Se você não teve uma representação no 
princípio, você não a tem agora. E não me interessa se você pode levantar o morto e profetizar ao redor do 
mundo como Balaão. E a profecia de Balaão ainda está acontecendo. E essa profecia absolutamente era de 
Deus, mas aquele homem não era de Deus. 
 

141 E os dons do Espírito Santo são meramente energias e dons. Você não tem o Espírito – tem o Espírito 
Santo nada mais do que ter um dom. E você não tem que ser nascido de novo ou coisa alguma para mostrar 
mais amor do que até mesmo o próprio apóstolo Paulo. Porque exatamente quando Jesus mostrou o Seu 
amor do Deus Todo-Poderoso e o Seu amor pela Palavra, então Ele era o amor. “Rapaz”, eles disseram, 
“Seu vagabundo, você tem – olhe para o nosso sumo-sacerdote, nosso sacerdote tem mais amor do que você 
já pensou em ter”. Sim. O irmão Branham disse que a ciência cristã...?... tem mil vezes mais amor do que 
um – do que um membro da Noiva. 
 

142 Perguntas, perguntas, perguntas. Sabe de uma coisa? Eu não dou atenção a perguntas, porém a coisa é 
esta: você nunca vai muito longe com as perguntas, você somente chega aos lugares com as respostas. 
[“Amém”] E eu aprendi uma coisa sobre políticos há muitos e muitos anos atrás. Qualquer ingênuo conhece 
o problema, porém é necessário um homem esperto para consertar o problema. E tudo que eu já ouvi – que 
eu já – já ouvi um político fazer foi nos dizer o que está errado com o país e depois andar em volta e tentar 
tornar o país melhor ao fazer – por – tornando-o pior. Eu nunca ouvi de alguém, de um médico com uma 
onça de miolos quando você tinha difteria, que dissesse: “Vamos dar-lhe uma segunda injeção para ter 
certeza de que ele vai ficar melhor”. Não funciona dessa maneira. 

Tudo bem, vamos inclinar nossas cabeças em oração. 
 

143 Pai celestial, queremos Te agradecer novamente por Tua bondade e misericórdia a nós. Rogamos, 
Senhor Deus, que enquanto descermos a estrada da vida, Senhor, que desçamos com Graça e Misericórdia 
em nossos corações, e o amor de Deus derramado ali no exterior pelo Espírito Santo. E o Espírito Santo ali 
pela Palavra. Então sabemos que tudo está cem por cento, Senhor. E nada mais será exceto isto. Até mesmo 
nós reconhecemos mais e mais, como disse o irmão Branham, que se você não tinha uma representação 
então nós não a temos agora. Portanto, cada gene de Deus será Palavra acumulada sobre a Palavra, direto da 
alma onde aquela vida está. 
 

144 Assim nós Te agradecemos por Tua bondade, amamos todos os nossos irmãos aqui, e na Europa, ou 
onde outros deles estão. Nós não estamos ofendidos em tempo algum ao citar as suas perguntas. Nós 
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sabemos, Senhor, que eles tem as mesmas perguntas que as pessoas tem aqui. E Pai, nós fazemos o nosso 
melhor para ajudá-los, ajudar a cada um. E ajudar a nós mesmos, e a continuar no progresso do reino de 
nosso Senhor Jesus Cristo. 
 

145 Perdoe-nos pelas coisas que dizemos, Senhor, apressadamente e quem sabe não bem formuladas, ou 
sem uma verdade e um bom motivo de amor e compreensão. Até mesmo naqueles pontos em que nós 
tentamos tornar às vezes, um pouquinho forte, um pouquinho cortante demais. Senhor, rogamos que Tu nos 
perdoe por isto também porque muitas pessoas podem interpretar mal onde – onde está na realidade a 
mentira para destacar o fato do erro, Senhor, contra a Verdade. Não a pessoa, Senhor, ou a personalidade, 
mas o perigo do que repousa no mundo, Senhor, e de como nós podemos responder a isto tão facilmente. 
 

146 Ajude-nos Pai, a ser dessa maneira, sempre objetivo, e jamais sujeito senão a Ti e à Palavra. No Nome 
do Jesus Cristo oramos. Amém. 
 

(...) 
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